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10／12（木）合唱コンクール リハーサル

体育大会を終え、合唱練習中です。教室 Ｈ28 合唱コンクール

では、実行委員、指揮者、伴奏者、パート

リーダーなどを中心にして、練習に励んで

います。先輩たちに交換合唱をお願いした

学級もありました。そして、リハーサルで

は、その途中経過を確認しました。さて、

合唱コンクールは、11月２日(木)12：05～｡

指揮者の右腕が動き始めると、きっと最高

の合唱が響いてくることでしょう。御期待

ください。

声の質や声量が自慢です … 『明日へ』 杉浦 ユウジ（１－１）
練習では歌えた歌い方が、リハーサルでは緊張してできなかったので、本番では落ち
着いてきちんと音をとりながら歌いたいです。他クラスの合唱は、どこもきれいでした。
１組の良さは、声の質や声量だと思うので、今後の課題は、テナーの音程をソプラノや
アルトに合わせていくことだと思います。

１つの音に集中したい … 『ＣＯＳＭＯＳ』 竹内 彩羅（１－２）
リハーサルまでの練習では、口を大きく縦に開けることと、表情をつけることに気を
つけて合唱してきました。けれど、リハーサルのステージでは、声が全然出ていなくて、
強弱もつけられていませんでした。これからの練習では、１つの音に集中して、意見を
たくさん出し合って、そこで出された課題を意識して練習したいです。

良さをまねて … 『変わらないもの』 山木 寛子（１－３）
練習では、声もまだまだ響かせられる、音程ももっと合わせられると思っていました。
そして、リハーサルの後、録音ＣＤを聴くと、やはり課題がまだ多く残っていました。
どのクラスでも良いところと課題があると思うので、他のクラスの良さをまねて、学年
１番の合唱をつくっていきたいです。

聴いている人の心に … 『心の瞳』 大石 華音（１－４）
いざ、リハーサルのステージに立つと、今まで気をつけてきたことが、すべて飛んで
しまいました。テンポもものすごく速くなってしまい、表情も固く、納得がいく合唱が
できませんでした。合唱コンクールまでの登校日は、あと１３日。これからは、もっと
練習に熱を入れて、クラスのみんなで意見を出し合って、『聴いている人の心に響く』
『人を感動させる」ような合唱ができるように、日々の練習方法を変えていきたいです。

【連絡事項】
① 10／13（金）～19（木）学校公開ウイーク（８：15～完全下校時刻）
昼休みと帰りの会（10分間延長）には、合唱練習もしています。お時間が許す限り、

授業とともに、御参観ください。また、「学校公開週間」についての連絡事項などは、
御案内（９月13日付）で御確認ください。お待ちしています。

 

飾られたステージと、多くの聴衆。
そこで響く、最高の合唱へ !!



鍵盤を使って、音１つを追究中。… 高さ､長さ､そして､その前のブレス。（１・３組）

口を縦に!! 模範ですね。（２組） 充実してきた歌詞幕が､教科書。（４組）

１０／２（月）～ 11（水）第６回学年GP（給食片付けグランプリ）

第４校時終了時から昼休みの合唱練習スタートを意識することを通して、合唱練習を
充実させながら学年や学級で「団結」しようとする雰囲気を高めるために、学年ＧＰを
行いました。各教室では、４時間目授業の終了間際になると、何となくそわそわし始め、
速く給食配膳することを意識していました。
また、自分の学級だけを考えず、他の学級のワゴンも教室
前へ運ぶ生徒もいて、学年スローガンの「一心一体」を象徴
するようなシーンでした。とても微笑ましく思いました。

以下のような記録でした。
第１位 ２組 … 速い配膳に感じる思いやり、温かさ
第２位以下 ４組、１組、３組

合唱練習を速く始めるために … 塚本 ゆき（１－２）
クラス全員が給食片づけまで早くできるように、みんなで声を掛け合いながら頑張り
ました。クラスのみんなで協力して速く配膳できたからこそ、１位になれたのだと思い
ます。これからも合唱練習を早く始められるように頑張っていきたいです。

速く食べるより、速く配膳する … 長瀬 茉有希（１－２）
給食を早く食べ始めることができるように、授業が終わったら、すぐに配膳室前まで
ワゴンを取りに行きました。私自身も速く食べることが苦手なので、クラスのみんなに
迷惑にならないように努力しましたが、何よりもクラスみんなの協力があったからこそ、
今回のＧＰをとることができました。ＧＰが終わっても、速く配膳して、少しでも長く
練習したいと思います。

誰かのため、みんなのための、速い配膳


